

Vibrant hommage rendu à Jean Quinault

Après la cérémonie au monument aux morts, plus d'une centaine de personnes se sont rendues à la salle polyvalente où, à l'entrée, Jean-Charles et Yannick, de l'association d'Arts en arts culinaires ont offert aux visiteurs des biscuits du poilu confectionnés par les élèves de leur atelier cuisine.

Toutes et tous ont ensuite pu découvrir l'exposition relatant cette période et réalisée par Évelyne et Michel Deguilhem, de l'association la Griotte, les collégiens et les CouZettes. Les silhouettes en bois peintes par Michel représentant les soldats de différents corps d'armées et de différents pays ont été très appréciées.

Un hommage particulier



PUBLIC. La salle polyvalente était comble pour reprendre *Quand on a que l'amour*, de Brel.

a été rendu à Jean Quinault, fusillé pour l'exemple à Vingré, à travers la lecture de lettres et de témoignages. Un tableau vivant avec une danse représentant les derniers instants du soldat a aussi

été proposé, conçu par Manon de la Danse Rythmique Vallonnaise.

Le maire, Mohammed Kemih s'est joint à cet hommage en lisant la dernière lettre du martyr à sa femme et a offert un bou-

quet de fleurs à ses descendants qui étaient présents.

Des chants interprétés par l'Ensemble vocal et instrumental de Vallon ont ponctué ce moment particulièrement émouvant. ■